

PREMIAN A LAS FLOTAS MÁS SEGURAS

La quinta edición de los Premios RAEV reconoció a las flotas de transporte más seguras de Chile, tras auditar más de 6.000 vehículos con tecnología basada en inteligencia artificial. La iniciativa, impulsada por Migtra, Conaset y el Automóvil Club de Chile, logró una reducción del 22% en el riesgo de accidentes respecto del año anterior. Entre las empresas destacadas figuran SQM,

Enex, Transportes Dipech y Glencore Altonorte, esta última en la nueva categoría de Transporte de Personal. El sistema de evaluación permite identificar patrones de riesgo y mejorar la conducción profesional en rubros como minería, energía y logística. Además, el modelo chileno fue reconocido por el Observatorio Iberoamericano de Seguridad Vial como ejemplo internacional.

